

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan tersebut dan setelah di analisis dengan menggunakan teknik analisis kolerasi product moment, maka penelitian ini menyimpulkan bahwa adanya pengaruh yang signifikan. Sesuai dengan kesimpulan tersebut maka hipotesis alternaif (H_a) yang di ajukan ternyata terbukti, yaitu ada pengaruh yang signifikan pemberian motivasi oleh guru terhadap aktivitas belajar siswa mata pelajaran Fikih SMP IT Al-Fatah Minas Kabupaten Siak. Berdasarkan hasil dari kolerasi product moment dengan ketentuan r_{xy} lebih besar dari r_{tabel} 5% dan r_{tabel} 1% ($0,250 < 0,667 > 0,325$).

Dengan demikian hipotesis kerja, maka dengan sendirinya hipotesis nihil (H_0) yang menyatakan “tidak ada pengaruh yang signifikan”, tidak terbukti atau di tolak. Berdasarkan kesimpulan penelitian tersebut, dapat di buat kesimpulan umum bahwa: semakin baik pemberian motivasi oleh guru maka semakin tinggi pula aktivitas belajar siswa mata pelajaran Fikih, sebaliknya semakin tidak baik pemberian motivasi oleh guru maka semakin rendah pula aktivitas belajar siswa mata pelajaran Fikih SMP IT Al-Fatah Minas Kabupaten Siak.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui tingkat pengaruh pemberian motivasi oleh guru terhadap aktivitas belajar siswa mata pelajaran Fikih SMP IT

Al-Fatah Minas Kabupaten Siak. Untuk lebih meningkatkan aktivitas belajar siswa maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Kepada guru diharapkan dapat memberikan motivasi yang lebih baik pada saat proses pembelajaran agar dapat meningkatkan aktivitas belajar siswa
2. Bagi peserta didik diharapkan untuk mempunyai motivasi belajar yang tinggi agar aktivitas belajar dapat memuaskan dan memperoleh hasil yang bagus
3. Untuk penulis selanjutnya, hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan acuan khususnya untuk penelitian yang kaitannya dengan pemberian motivasi oleh guru terhadap aktivitas belajar siswa mata pelajaran Fikih

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.